
希拉里选总统 

 

我听了一篇播客的文章。播客的作者谈的是希拉里想当总统的

事情。她说在希拉里的参选网站上有一张她的大照片。在照片上她

看起来好像很年轻，也有精神。我上个星期在普及湾大学参加希拉

里的来访座谈，看到她的样子的确好像很年轻。她说话说得很有力

量，对她的事业也充满信心。 

她提出最重要的方案就是健康保险。希拉里想要每个美国人都

有健康保险，不管他们的性别，种族，年纪，收入等等。她也说学

校学费不应该这么贵，还有地球的环境得保护，不要用这么多汽

油。她对美国的前途有很多期望。 

我也认为希拉里当总统很有希望。播客的作者说她不太明白美

国的政治活动，可是她觉得如果希拉里当上总统，在美国历史上也

将是一件有意思的事情。当然这是因为很难得有一对夫妇都当过总

统。我认为如果有一个像希拉里这样的才女能当总统会改变美国的

政治情况。男总统总是把女人和孩子的需要冷落在一边，所以美国

确实需要一个女总统！ 
 
（普及湾大学  三年中文学生 张丽秋） 
 


